
Behinderten-Beirat 
von der Stadt Augsburg
Wir vertreten Bürger und  
Bürgerinnen mit Behinderung



In Augsburg und der Umgebung 

leben ungefähr 40-Tausend Menschen mit Behinderung.

Die Behinderungen von den Menschen sind verschieden.

Zum Beispiel:

•	 blinde Menschen 

•	 Menschen im Rollstuhl

•	 Menschen mit einer geistigen Behinderung

Wir setzen uns für alle Interessen und Wünsche

von Menschen mit Behinderung in Augsburg ein.

Dafür arbeiten wir seit über 20 Jahren. 

Im Behinderten-Beirat arbeiten Menschen mit Behinderung 

und Menschen ohne Behinderung. 

Alle Mitglieder arbeiten ehrenamtlich.

Ehrenamtlich bedeutet: Sie bekommen kein Geld für ihre Arbeit.

Der Behinderten-Beirat  
von der Stadt Augsburg
Wir vertreten Bürger und Bürgerinnen

mit Behinderung



Wir arbeiten mit der Stadt Augsburg und dem Stadt-Rat zusammen.

Der Stadt-Rat ist die Vertretung für die Bürger und Bürgerinnen aus  

der Stadt Augsburg.

Wir machen Beratung bei Fragen zum Thema Behinderung.

Wir sind Ansprechpartner für Menschen mit Behinderung in Augsburg.

Unsere Mitglieder sind in verschiedenen Fach-Bereichen für Sie da:

•	 Bauen und Wohnen

•	 Verkehr und Mobilität

•	 Arbeit und Beruf 

•	 Schule, Bildung, Kultur und Sport

•	 Kommunikation

•	 Soziale Dienst-Leistungen und Hilfen 

Dienst-Leistungen sind Angebote.

Zum Beispiel Beratung.

Unsere Aufgaben 
Wir sind für die Bürger und

Bürgerinnen da!



Alle Menschen mit Behinderung sollen in Augsburg  

ein angenehmes und zufriedenes Leben haben.

Dafür fühlen wir uns verantwortlich.

Wir setzen uns für die Bedürfnisse von Menschen mit Behinderung ein.

Zum Beispiel:

•	 für Leit-Systeme für blinde Menschen

•	 ein Leit-System ist eine Orientierung

•	 für mehr Arbeits-Möglichkeiten für Menschen mit Behinderung

•	 für barriere-freie Gebäude und Verkehrsmittel

•	 für Leichte Sprache für Menschen mit Lernschwierigkeiten

Wir wollen Teilhabe-Möglichkeiten für alle!

Wir wollen gleiche Rechte für alle! 

Dafür setzen wir uns in Augsburg ein.

Unser Ziel
Teilhabe und Gleich-Berechtigung





So erreichen Sie uns
Geschäftsstelle des Behindertenbeirates im Referat 3

Mittlerer Lech 5

86150 Augsburg

Telefon: 0821 – 324 – 4330

E-Mail: behindertenbeirat@augsburg.de

Internet: www.augsburg.de/behindertenbeirat
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